

Das macht 34 Jahren Freundschaften verbinden Hochschulen von Saint-Julien Malestroit und der von der deutschen Stadt Calw. Und seit dem 11. Mai werden 36 junge Deutsche in den Familien ihrer Französisch Korrespondenten für das 34. Mal begrüßt ... sind Dieser Austausch zwischen Studierenden ab dem 3. gemacht. "Wir gingen in Deutschland im Oktober letzten Jahres", erinnert sich Anyvonne COROUGE, Deutschlehrerin an Saint-Julien College und die, seit 26 Jahren im Anschluss an die deutsch-französischen Austausch.

Natürlich, während in Malestroit, deutsche Studenten finden die Kurse in Saint-Julien College Mittagessen mit Studenten malestroyens. Aber deren Aufenthalt beinhaltet auch eine Entdeckung der Region Bereich. Sportliche Aktivitäten oder Ploërmel Malestroit einschließlich Wasser (Kanufahren ...), Klettern, Wandern, sondern auch in Vannes, der Golf von Morbihan, die wilde Küste, dem Mont Saint-Michel und natürlich, um den mythischen Wald zu beenden Brocéliande ... streichen diese Reise, die am 22. Mai endet.

Und natürlich gibt es eine "offizielle" Komponente auf diese Reise, die Stelle am Dienstagmorgen bei einem Empfang im Rathaus von Malestroit nahm. Die Französisch und Deutsch Lehrer teilnehmen und Bourrigault Bruder Bernhard, der Leiter der Institution. Wir nehmen diese Gelegenheit, um ein Experiment durchzuführen. Wir schlagen vor, um das Video-Adresse durch den Bürgermeister von Malestroit, Bruno Gicquello, die parallel von Jens-Martin Birk, eine Französisch-Lehrerin in Deutschland übersetzt ist zu folgen. Eine Möglichkeit, die Vorteile der Internet-Funktionen übernehmen, damit Familien der jungen deutschen Studenten, diesen Moment, als ihre Kinder mit einer leichten Verzögerung zu leben ...